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◆今週の例会プログラム◆ 

2019 年 4 月 4 日（木）第 2413 回例会 

交通安全卓話 

講師：箕面警察署交通課長 阿古敏浩 様 

◆次週の例会プログラム◆ 

2019 年 4 月 11 日（木）第 2414 回例会 

ゲスト：北川たつや様  

 

◇ロータリーソング◇ 
奉仕の理想 
 

◆出席報告 2019 年 3 月 28 日（第 2412）回例会）◆ 
会員数：30 名 出席者：21 名 出席率 87.50％ 
前々前回  2019 年 2 月 28 日 73.08％ 

◆会長挨拶◆          会長 片山秀樹 

 皆様こんばんは。 

50周年式典まで 1か月を切りましたが 50周年記念

事業実行委員会を中心に最後の仕上げに向かって

進めているところです。会長就任にあたり年度方針

の一つ目として「50周年を迎えるにあたり、歴史を

理解し、変化のスタートの年とする」を設定しまし

たので本日は歴史についてお話いたします。 

当クラブは昭和 44年(1969年)4月 17日に池田ロー

タリークラブを親クラブとして 21名のメンバーを

もって創立された。残念ながらチャーターメンバー

はおられませんが当時は高度経済成長の真っただ

中にあったと思います。クラブの系統図からすると

第 1世代のシカゴ RCから数えて第 4世代にあたり

ます。 

シカゴ RC(1905.2.23設立)大阪 RC(1922.11.17設

立)池田 RC(1954.4.24)箕面 RC(1969.4.17) 

箕面中央 RC(1980.6.13) 

会員数は最高 74名(1988-89)の大きなクラブでした

が私が入会する直前は 21名まで減少していました。

皆様の協力の下で現在は 30名まで復活しています。 

私にとり、ロータリーとは「大きな刺激を与えてく

れる場」ととらえています。先輩方からの話により

ますと昔は厳しい方々もおられ修行の場でもあっ

たようです。ロータリアンは各界の名士の集まりで

もあり多くの意見も当然出てきます。当クラブにお

いても意見のぶつかり合いから不幸なこともあり

ましたがそれを乗り越えて現在があると考えてい

ます。機会があれば過去の歴史について先輩ロータ

リアンに聞いてみたいと思います。 

当クラブの歴史は 50 周年誌に写真付きで記載され

ますので楽しみにしてください。式典まで 1 か月、

次の 50年に向かって「BE THE INSPIRATION」。次の

世代に語れる思い出を皆様とともに実現したいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

  

◆幹事報告◆         幹事 林 たかみ 

・春の全国交通安全週間に伴う駅前啓発活動について 

・第４期会費納入について 

 

◆SAA報告◆ 

ニコニコ箱 

芝野弘三郎会員：山本会員卓話よろしくお願いします 

黄堂泰昌会員：５０周年記念式典まであと１ヶ月をき

りました。準備は着々と進んでいます。 

川端崇且会員：友の幸運を祈る 

西脇悟会員：今日バッチ忘れました  

山本貴雄会員、河野優作会員、庄司修二会員、片山秀

樹会員 

米山奨学会 

黄堂泰昌会員、西脇悟会員、河野優作会員、庄司修二

会員、林たかみ会員 

ロータリー財団 

西宮富夫会員：桜がポツポツ咲きました。 

黄堂泰昌会員、西脇悟会員 

 

 

※お詫び  

山本貴雄会員の卓話の様子は次週掲載します。 


